

Sé inteligente al usar la regadera



La regadera de tu casa quizás también esté provocando que el dinero se te vaya por la coladera. Pero un cabezal de regadera más eficiente puede ayudarte a dejar de desperdiciar dinero y agua:

- Los cabezales de regadera deficientes no solo desperdician agua, también desperdician la energía utilizada para calentar el agua.
- Los cabezales de regadera con certificación WaterSense también pueden ayudar a que una familia promedio ahorre más de 2,700 galones de agua al año, con lo que se podrían lavar más de 88 cargas de ropa.
- Con un cabezal de regadera con la etiqueta WaterSense, podrás darte ese placentero baño que tanto te gusta y tendrás la satisfacción adicional de ahorrar agua, energía y dinero.

Para obtener más información, visita epa.gov/watersense.

¿Lo sabía?

La Ley de Agua Limpia de Estados Unidos lleva 50 años protegiendo el agua potable que usted consume.

Más información en epa.gov/laws-regulations/history-clean-water-act



¿Sus tuberías de agua están preparadas para el invierno?

El hielo va muy bien en las bebidas y bajo los patines, pero puede provocar un desastre si se forma dentro de las tuberías de agua de su hogar.

Cuando el agua se convierte en hielo, se expande con la fuerza suficiente para romper las tuberías. Esto podría inundar su hogar o negocio con una corriente de agua, además de costarle miles de dólares en reparaciones de emergencia.

Con el invierno a punto de llegar como todos los años, ahora es el momento oportuno para asegurarse de que ninguna de sus tuberías, o su medidor de agua, estén expuestas al aire helado. Las tuberías ubicadas dentro de los muros que dan al exterior tienen un riesgo más alto de congelación.

Curiosamente, los incendios son otro peligro. Cada año, las personas que intentan descongelar una tubería



congelada con una llama a fuego abierto terminan incendiando accidentalmente los materiales inflamables.

Afortunadamente, hay muchas maneras de evitar que las tuberías se congelen, además de formas mucho más seguras de descongelar las que se congelan. Para conocer consejos prácticos sobre cómo ahorrarse muchas molestias y dinero, consulte aquarionwater.com/frozenpipes.

Regístrate para recibir alertas sobre cortes

Aunque nunca es un buen momento para tener un corte de agua, el clima invernal puede complicar más las cosas. Por eso ahora es el momento ideal para que te asegures de estar registrado en el servicio gratuito de alertas sobre cortes de Aquarion.

Una vez que estés registrado, recibirás notificaciones sobre cortes y otras situaciones que afecten tu servicio de agua. Si alguna vez deja de salir agua de la llave, podrás saber al instante si se debe a un desperfecto en tu casa o si es consecuencia de un corte

en el servicio que está afectando un área más amplia.

Para recibir alertas, simplemente regístrate y proporciona tu información de contacto actualizada. Visita aquarionwater.com/alerts y haz clic en el botón "Regístrate para recibir alertas de Aquarion, a través de Everbridge". Puedes estar seguro de que no compartiremos tu información de contacto con nadie y solo la usaremos para notificarte sobre cortes, trabajos de mantenimiento programados y otra información relacionada con el servicio de agua.

